

de tenir un Congrès eucharistique à Québec, dans le cours de l'année 1901, première du siècle et année jubilaire pour tout le monde catholique en dehors de Rome.

Le Congrès aura lieu dans la nouvelle église du Très Saint-Sacrement, centre de l'Adoration Perpétuelle et des œuvres eucharistiques pour le diocèse.

Québec, qui a déjà été témoin de tant de fêtes religieuses inoubliables, devra encore à son titre d'église-mère de toutes les églises du Canada, et même d'un grand nombre aux Etats-Unis l'honneur de voir dans ses murs le premier Congrès eucharistique de l'Amérique Britannique.

Le Sanctuaire du Très Saint Sacrement, dont on achève en ce moment l'intérieur, se prêtera admirablement, par sa position, sa forme et son caractère, aux solennités dont il sera le théâtre.

Nécrologie

M. l'abbé Joseph Bourrassa, ancien curé de Saint-Bernard, décédé le 8 avril à l'Hôtel-Dieu de Lévis, à l'âge de 83 ans, était membre de la Caisse St-Joseph, de la congrégation du Petit Séminaire et de la société d'une messe, section diocésaine.

M. l'abbé Jules Delavigne, P. S. S., directeur du Séminaire de Philosophie à Montréal, décédé le 2 du courant à l'Hôtel-Dieu était membre de la société d'une messe, *section provinciale*.

Archevêché de Québec, 7 mai 1900

J. CL. ARSENAULT, Ptre.

Secrétaire.

Kss ! Kss !

Au cours d'une conférence publique qu'il donnait dans je ne sais plus quelle ville, l'abbé Garnier était à chaque instant interrompu par un ouvrier qui interpellait, sans même savoir de quoi il était question.

A la fin, énérvé, l'abbé lui dit :

— Eh bien, mon ami ;
 — Je ne suis pas votre ami.